



Côte d'Azur

Solo  
INTERNATIONAL REALTY

**3 Pièces**

**86 m<sup>2</sup>**

**Réf. CA6-1868**

**1 100 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans une résidence moderne et prestigieuse, cet appartement exceptionnel d'environ 86 m<sup>2</sup> avec une terrasse de 9 m<sup>2</sup> vous séduira par son emplacement privilégié et ses prestations haut de gamme. À deux pas des boutiques de luxe et des restaurants renommés de la rue d'Antibes, cet appartement est une véritable pépite au cœur de Cannes. En franchissant la porte, vous découvrirez un spacieux hall d'entrée agrémenté d'un élégant sol en marbre. Le vaste séjour de 30 m<sup>2</sup> baigné de lumière naturelle offre un espace de vie convivial et chaleureux, parfait pour recevoir vos invités ou profiter de ...

Located in a modern and prestigious residence, this exceptional 86 m<sup>2</sup> apartment with a 9 m<sup>2</sup> terrace will seduce you with its privileged location and top-of-the-range amenities. Just a short distance from the luxury boutiques and renowned restaurants of Rue d'Antibes, this apartment is a veritable nugget in the heart of Cannes. As you step through the door, you'll discover a spacious entrance hall with an elegant Carrara marble floor and a large built-in cupboard for maximum storage space. The vast 30 m<sup>2</sup> living room is bathed in natural light and offers a warm, friendly living space, perfect ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

